

Un mouvement argentin dénonce les intentions de nuire aux liens avec Cuba



Mouvement argentin de solidarité avec Cuba

Buenos Aires, 20 déc (RHC) Le Mouvement Argentin de Solidarité avec Cuba (MasCuba) a dénoncé aujourd'hui les tentatives de détériorer les relations diplomatiques, ainsi que d'aggraver et de déformer l'histoire de l'amitié entre ce pays et la nation caribéenne.

Dans une lettre ouverte au peuple argentin, l'organisation a condamné les récentes déclarations concernant la présence présumée d'"agitateurs cubains et vénézuéliens" ici dans le but supposé de provoquer des troubles lors d'une manifestation prévue ce jour, qu'elle a qualifiées de fausses.

Il a également critiqué l'intention du président Javier Milei de ne pas nommer d'ambassadeur sur l'île et de réduire la représentation au niveau de chargé d'affaires.

Cuba n'a jamais interféré ni ne s'est immiscé dans les affaires de l'Argentine. Les États-Unis l'ont fait, et il est nécessaire de s'en distancier et de faire preuve d'une prudence permanente, souligne le document.

En tant qu'Argentins, nous voulons une intégration émancipatrice et non une annexion honteuse et claudicante face à l'impérialisme et au sionisme. Les peuples qui aiment et luttent pour un monde meilleur gagneront toujours, ajoute le document.

MasCuba a qualifié le comportement des nouvelles autorités de honteux et a mis en doute leurs liens avec les agences de renseignement américaines et israéliennes.

Même les personnes les moins informées ne croiraient pas au faux récit contre le gouvernement cubain. S'il est une chose qui caractérise l'île, c'est bien sa solidarité, depuis le programme d'alphabétisation Yo, sí puedo et l'opération Miracle jusqu'à l'accès aux vaccins et aux médicaments pour améliorer la santé de nos compatriotes. En outre, des milliers de jeunes Argentins ont bénéficié de bourses d'études et nombre d'entre eux ont pu être diplômés de l'École latino-américaine de médecine, indique le texte.

Il précise également que les liens bilatéraux sont marqués par un fort échange politique, commercial et culturel.

L'apôtre cubain José Martí (1853-1895) a été notre consul à New York, et un Argentin, Ernesto Guevara (1928-1967), a participé de manière remarquable à la révolution qui a renversé le dictateur Fulgencio Batista et a permis la construction du socialisme dans l'île, ce qui est un véritable acte populaire, souligne le texte.

Ce n'est que pendant les dictatures civilo-militaires bestiales subies ici que les relations diplomatiques ont été interrompues et qu'il y a eu des attentats, des enlèvements et des disparitions de diplomates cubains dans notre patrie, ajoute-t-il. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342620-un-mouvement-argentin-denonce-les-intentions-de-nuire-aux-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba